

Kapolres Pelalawan Paparkan Kinerja 2025: Kamtibmas Kondusif Berkat Sinergi

Updates. - PELALAWAN.WARTAWAN.ORG

Dec 30, 2025 - 18:14



Kapolres Pelalawan AKBP John Louis Letedara, SIK., didampingi Wakapolres Kompol Asep Rahmat, SIK., MH., dan Kasihumas Iptu Thomas Bernandes Siahaan, SSos

PELALAWAN - Menutup tahun 2025, Polres Pelalawan menggelar rilis pers akhir tahun yang digelar di Aula Teluk Meranti, Mapolres Pelalawan, pada Selasa (30/12/2025). Kegiatan ini menjadi momentum penting bagi Kapolres Pelalawan AKBP John Louis Letedara, SIK., didampingi Wakapolres Kompol Asep Rahmat, SIK., MH., dan Kasihumas Iptu Thomas Bernandes Siahaan, SSos., untuk

menyampaikan transparansi dan pertanggungjawaban publik atas pelaksanaan tugas kepolisian sepanjang tahun. Para Pejabat Utama (PJU) Polres dan Kasat turut hadir dalam acara yang sarat makna ini.

Dalam pemaparannya, Kapolres AKBP John Louis Letedara dengan tegas menyampaikan bahwa secara umum, situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polres Pelalawan selama tahun 2025 terpantau aman dan kondusif. Beliau menekankan bahwa pencapaian ini tidak lepas dari kerja keras seluruh personel kepolisian serta dukungan kuat dari masyarakat.

“Stabilitas kamtibmas yang terjaga ini merupakan bukti nyata dari sinergi yang solid antara Polri, TNI, Pemerintah Daerah, serta seluruh elemen masyarakat yang ada. Ini adalah kekuatan kita bersama,” ujar AKBP John Louis Letedara, yang dikenal dengan pendekatan tegas namun humanis dan keterbukaannya terhadap media.

Polres Pelalawan secara konsisten mengedepankan upaya preventif dan preemtif sebagai garda terdepan dalam mencegah potensi gangguan keamanan. Langkah-langkah proaktif ini terbukti efektif dalam menjaga ketenangan masyarakat.

Di bidang penegakan hukum, Polres Pelalawan mencatat berbagai keberhasilan dalam mengungkap berbagai tindak pidana. Mulai dari kejahatan konvensional yang meresahkan, peredaran narkoba yang terus diberantas, kejahatan terhadap lingkungan hidup yang merusak, hingga tindak pidana yang terjadi di wilayah perairan, semuanya ditangani dengan serius.

Setiap proses penanganan perkara dilakukan dengan mengedepankan profesionalisme, transparansi, dan rasa keadilan, sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku. Hal ini menunjukkan komitmen Polres Pelalawan untuk menegakkan hukum tanpa pandang bulu.

Sepanjang tahun 2025, Polres Pelalawan juga sukses mengamankan sejumlah agenda vital berskala nasional dan daerah. Mulai dari tahapan krusial Pemilu/Pilkada, perayaan hari-hari besar keagamaan yang khidmat, hingga berbagai kegiatan masyarakat berskala besar yang membutuhkan pengamanan ekstra. Seluruh rangkaian pengamanan tersebut berjalan lancar tanpa adanya gangguan berarti, sebuah pencapaian yang membanggakan.

Menyadari potensi bencana alam yang mengintai, seperti banjir dan kebakaran hutan dan lahan (karhutla), Polres Pelalawan tidak tinggal diam. Mereka aktif dalam melakukan mitigasi, patroli terpadu, serta meningkatkan kesiapsiagaan seluruh personel. Koordinasi lintas sektor terus diperkuat untuk memastikan respons yang cepat dan efektif demi keselamatan masyarakat.

Lebih dari itu, Polres Pelalawan turut mengedepankan konsep *Green Policing*. Melalui kegiatan penanaman pohon yang melibatkan berbagai pihak seperti ormas, mahasiswa, dan masyarakat, Polres menunjukkan kepedulian terhadap lingkungan. Selain itu, program unggulan Kapolda Riau, “Jelajah Riau untuk Rakyat” (Jalur), juga aktif dijalankan sebagai wujud pelayanan prima kepada masyarakat.

Menutup tahun 2025, Kapolres AKBP John Louis Letedara menyampaikan apresiasi yang mendalam kepada seluruh masyarakat Kabupaten Pelalawan, termasuk keberadaan Laskar Hulubalang. Beliau menegaskan kembali komitmen Polres Pelalawan untuk terus berupaya meningkatkan profesionalisme, integritas, dan pelayanan terbaik demi terwujudnya Pelalawan yang aman, tertib, dan kondusif di tahun 2026 mendatang. ([PERS](#))